

# JOURNALIST

## Laksanakan Misi Kemanusiaan, Wawako Solok Lepas Relawan Ke Pasaman

JIS Sumbar - [SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID](http://SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID)

Mar 6, 2022 - 05:22



SOLOK KOTA - Wakil Wali Kota Solok Dr.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, sekaligus selaku Ketua Kwarcab Pramuka daerah setempat, melepas relawan kemanusiaan bertempat di Balaikota Solok, Sumatera Barat, Jum'at, 4 Maret 2022.

Rombongan relawan yang diketuai oleh dr.IGM Afridoni Aradita,Sp.A, akan

melakukan misi kemanusiaan dalam rangka membantu korban gempa Pasaman dan Pasaman Barat (Pasbar).

Adapun relawan yang dilepas Wawako Solok merupakan relawan gabungan unsur Pramuka Peduli, Ikatan Dokter Indonesia, Ikatan Bidan Indonesia, Persatuan Perawat Nasional Indonesia, Tim Kesehatan Kota Solok yang berjumlah 55 orang.

Selain mengantarkan bantuan peralatan rumah tangga dan peralatan dapur, rombongan relawan beberapa hari kedepan akan memberikan pelayanan kesehatan gratis, dan trauma healing bagi korban dan warga terdampak di lokasi bencana Kabupaten Pasaman dan Kabupaten Pasaman Barat.

Kegiatan ini direncanakan selama tiga hari, sejak Jum'at hingga Minggu, 4-6 Maret 2022, yang akan dipusatkan di Jorong Satu Siparayo Duriang Gunjo Nagari Malampah Kecamatan Tigo Nagari Kabupaten Pasaman.

Wakil Wali Kota Solok Ramadhani dalam arahannya saat melepas tim relawan itu, menyampaikan terima kasih dan apresiasi dari Pemerintah Kota Solok atas tindakan kemanusiaan yang dilakukan.

"Saya ucapkan selamat jalan, semoga semua upaya yang dilakukan dan berikan diberikan balasan pahala yang setimpal oleh Allah SWT. Semoga selama melaksanakan misi kemanusiaan ini, kita semua diberikan kesehatan dan keselamatan hingga kembali nanti ke Kota Solok dan berkumpul dengan keluarga," ungkap Dhani.

Sementara itu, dr.IGM Doni selaku koordinator kegiatan melaporkan bahwa, rombongan relawan akan berangkat ke Malampah pasaman dengan membawa tim medis, dokter dan relawan, mengingat yang dibutuhkan saat ini bagi para korban gempa.

"Kita juga membawa obat-obatan dan Sembako hasil bumbung kemanusiaan Pramuka dan sumbangan dari pihak lainnya. Nantinya kita akan membuka Posko kesehatan dan dapur umum," terangya. (Amel)